

Cetak Kader Dakwah Melalui Pondok Pesantren

Selasa, 30-10-2018

MUHAMMADIYAH.OR.ID, Magelang— Pimpinan Ranting Muhammadiyah (PRM) Desa Kaliabu, Kecamatan Salaman, Kabupaten Magelang menjalin kerjasama pembukaan kegiatan belajar dengan Pondok Pesantren Al Mu'min Muhammadiyah Tembarak Kabupaten Temanggung pada Ahad (28/10).

Ketua PRM Kaliabu Fatkhul Munir mengatakan bahwa kerja sama ini diharapkan mampu melahirkan aktivis dakwah lebih banyak lagi.

"Dengan kerjasama yang baik ini, diharapkan dimasa mendatang akan muncul banyak muballigh terutama dari kelompok generasi muda," katanya.

Sementara Sekretaris Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Kabupaten Magelang Muhammad Nasiruddin dalam sambutannya mengungkapkan Desa Kaliabu adalah darah biru Muhammadiyah di wilayah Magelang, dari penelusuran sejarah menunjukkan bahwa Kaliabu dan Sambak (Kecamatan Kajoran) merupakan ranting pertama di bawah Pimpinan Cabang Muhammadiyah Muntilan, karena pada masa itu cabang Salaman belum terbentuk.

"Rasanya sangat tepat dan strategis kerjasama ini dilakukan sebagai sebuah usaha untuk mencetak generasi muda yang memiliki pemahaman agama yang memadai dan sekaligus bisa melakukan dakwah kepada masyarakat," ujarnya.

Kemudian Ketua PDM Kabupaten Temanggung Asyari Muhadi yang juga hadir pada acara tersebut, ia menyampaikan bahwa kerjasama ini ibarat *mur dan baut* yang saling menguatkan.

"Kerja sama ini harus diikat kuat, demi mencapai tujuan untuk kemaslahatan umat dan bangsa," ungkapnya.

Lalu, Kepala Kantor Kementerian Agama Kabupaten Magelang Mad Sabitul Wafa dalam sambutannya memberikan pesan bahwa dalam pengelola pesantren, perlu memiliki integritas dan sanggup memberikan keteladanan.

"Parapengasuh pondok perlu memberikan respon positif dengan semakin meningkatkan kualitas pengelolaan pondok yang semakin baik, pengelola pesantren harus pintar, kober dan bener," katanya.

Hadir pula dalam kegiatan tersebut Forkopimcam Salaman, Pimpinan Cabang Muhammadiyah (PCM) Salaman dan Kajoran, PRM se -Kecamatan Salaman dan Pimpinan Pondok Pesantren Al – Mu'min Muhammadiyah Tembarak. (nisa)

Sumber: MPI PDM Kab. Magelang